

Los ayuntamientos ceden espacios para la Selectividad en L'Alcoià y La Marina - Información - 09/02/2017

Los ayuntamientos ceden espacios para la Selectividad en L'Alcoià y La Marina

► Educación cita la semana próxima a las universidades y directores de instituto para consensuar los «edificios seguros» en las localidades de origen

VICTORIA BUENO

■ La Conselleria de Educación ha cedido a las demandas de los directores de institutos de Las Marinas y L'Alcoià para que hasta 1.200 alumnos de la provincia no tengan que desplazarse los días 6 al 8 de junio para hacer los exámenes de Selectividad en las universidades de Alicante y Miguel Hernández de Elche.

La prohibición de emplear los institutos de Secundaria como sedes para las pruebas de acceso a la Universidad este curso, ha provocado una polvareda entre los afectados, que incluso han redactado un manifiesto sobre los perjuicios que la medida ocasionaría a estos alumnos al tener que trasladarse de 70 a 150 kilómetros de sus domicilios con la tensión añadida de los exámenes de Selectividad.

El secretario autonómico de Educación, Miguel Soler, reitera que la decisión de desterrar la Selectividad de los institutos se consensuó con las universidades y representantes de los institutos en la gestora autonómica de las pruebas de acceso, después de saber que durante los tres días de

UNED, escuelas de idiomas y sede de la Politécnica

► Entre los espacios que los ayuntamientos están dispuestos a ceder para no trasladar la Selectividad de sus localidades, y que ya han adelantado a la conselleria, figuran la Escuela de Idiomas o la UNED, Universidad a Distancia, en el caso de Benidorm; la sede de la Universidad Politécnica por parte de Alcoy, factible aunque esté adscrita a la Universitat de València -según concretan desde Educación-, además del Ágora de esta misma localidad; o bien la sede de la UNED, también en el caso de Dénia. v. b.

exámenes, en años anteriores, se ha estado perdiendo clase sistemáticamente en algunos de los

institutos donde había tribunales de Selectividad. «Esto era poco explicable y nunca debió haber ocurrido», precisó ayer a este diario.

También subraya Soler el propósito de la Conselleria de Educación de solventar este contratiempo para centenares de alumnos, por lo que afirma haber contactado directamente con los alcaldes de Alcoy, Dénia, Benidorm, Xàtiva, Alzira y Ontinyent «para que ofrezcan posibles sedes para los exámenes, siempre bajo el requisito de que no se pierda clase y de que sean espacios seguros».

El responsable educativo sostiene que en el ánimo de la conselleria preside que los exámenes de Selectividad se mantengan «en los mismos municipios» que hasta ahora.

La decisión última se adoptará la próxima semana tras una reunión a la que Educación ha citado a los representantes de los directores de Secundaria y de las pruebas de acceso en las respectivas universidades, para que estas últimas sean las que determinen en última instancia qué espacios entre los que se expongan reúnen las



Benidorm propone hacer las PAU en la Escuela de Idiomas. DAVID REVENGA

condiciones necesarias de seguridad para los exámenes.

Directores

El presidente de la asociación de los directores de Secundaria, Adies-PV, Toni González Picornell, confirma a INFORMACIÓN el compromiso adquirido por los responsables de Educación por mantener las pruebas de acceso en las localidades que ya las venían haciendo hasta ahora.

«Incluso hay institutos como el

Cotes Baixes de Alcoy, que durante dos años ha acogido estos exámenes sin que se hayan suspendido clases lectivas de Secundaria en ningún caso», subraya Picornell.

No obstante el Ayuntamiento de la localidad, como el resto de los que han sido citados por Educación, ya tiene en cartera otros edificios disponibles y que cumplirían los requisitos exigidos: que no se pierdan clases y que acrediten seguridad para las pruebas.